

東京大学大気海洋研究所
研究船共同利用 採択研究者各位

(重要) 研究船共同利用航海の2020年7月末までの中止について

現在、2020年4-6月の期間中、白鳳丸、新青丸、よこすか及びかかれいの停船措置に伴い研究船共同利用航海を中止させていただいておりますが、この度、海洋研究開発機構から別添「新型コロナウイルス対応としての機構船舶緊急停船措置について(4月1日発出の5月1日更新)」のとおり、停船措置を2020年7月末まで1ヶ月間延長するとの連絡がございました。

つきましては、研究船共同利用航海を2020年7月末まで中止とさせていただきます。ご了承のほど何卒宜しくお願い申し上げます。以後の予定につきましては、あらためてお知らせいたします。ご不明な点は、大気海洋研究所国際・研究推進チーム(iarp at aori.u-tokyo.ac.jp)までお問い合わせ下さい。

令和2年5月1日
東京大学大気海洋研究所 所長
研究船共同利用運営委員会 委員長
河村 知彦

2 研ブ第 2026 号

令和 2 年 5 月 1 日

国立大学法人 東京大学 大気海洋研究所
所長 河村 知彦 様

国立研究開発法人海洋研究開発機構
研究プラットフォーム運用開発部門
部門長 倉本 真一
【公印省略】

「新型コロナウイルス対応としての機構船舶緊急停船措置について」

(4 月 1 日発出の 5 月 1 日更新)

記

標記に関して海洋研究開発機構緊急対策本部（本部長：海洋研究開発機構理事 松永 是）において検討した結果、現在の状況は、国の緊急事態宣言が発令されている中、また公表されているデータからも安全に研究航海を実施できる状況にはないと判断している。したがって、乗船者（研究者、船員）の安全確保という観点から、本措置をさらに 1 ヶ月延長し、7 月末まで緊急停船措置を継続とする。

ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以上